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Empresário perde a cabeça no trânsito em
João Monlevade, e agride com xingamentos

outro condutor e por pouco não causou uma briga
PÁGINA 9

O projeto com salas de espera, de atendimento, ambulatórios, banheiros, cozinha,
garagem e uma central de ambulâncias, tem como objetivos na região do Cruzeiro Celeste
desafogar o atendimento no Posto de Saúde Novo Cruzeiro, único na região, cuja deman-
da aumentou consideravelmente com a criação do bairro Planalto.

O custo da obra de aproximadamente R$1.800.000,00, está sendo construída pela Con-

Gilson Elói

strutora Sondart Sondagens, Fundações e Serviços Eireli-ME.  No dia 18 de abril a Prefeit-
ura assinou um aditivo contratual com a empresa que inclui mais R$192.536,32 (Cento e
noventa e dois mil, quinhentos e trinta e seis reais e trinta e dois centavos), referente a
9,47% do valor inicial atualizado do contrato. A construção do Posto de Saúde é possível
ver pela foto registrada pelo O Celeste, 10 de junho, sexta-feira de 2022, já é uma realidade.

Posto 24 horas no Bairro Novo Cruzeiro
está próximo de se tornar uma realidade

Posto 24 horas no Bairro Novo Cruzeiro
está próximo de se tornar uma realidade



Imagens da semana

JOÃO MONLEVADE - Caminhões de empresas particulares e prestadoras de
serviços públicos no município de João Monlevade, continuam transitando pelas
Ruas e Avenidas da cidade com caçambas cheia de entulhos e sem lonas de proteção.
O tipo de transporte não descarta perigo de acidentes, uma vez que a possibilidade de
material cair da caçamba e atingir veículos atrás dos caminhões é alta. Pela sexta vez,
O Celeste flagrou mais um caminhão percorrendo pela Avenida Gentil Bicalho.

Caçambas cheias e sem lonas de proteção
Gilson Elói

Animais soltos na Avenida Alberto Lima

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE - Não faz muito tempo, O Celeste conversou com o secretário
do Departamento de Obras da Prefeitura, Eduardo Bastos, sobre a situação de cava-
los e gados vistos soltos nas ruas e Avenidas de João Monlevade. Eduardo disse que
um carro pertencente ao órgão público, apropriado para o recolhimento das criações
soltas nas ruas encontrava-se no conserto, mas seria tomada as providências. Não
parece verdade. Mais uma imagem de perigo na Avenida Alberto Lima.
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Editorial

Cantai ao SENHOR um cântico novo, cantai ao SENHOR toda a terra.
Cantai ao Senhor, bendizei o seu nome; anunciai a sua salvação de dia em dia.
Anunciai entre as nações a sua glória; entre todos os povos as suas maravilhas.
Porque grande é o Senhor, e digno de louvor, mais temível do que todos os deuses.
Porque todos os deuses dos povos são ídolos, mas o Senhor fez os céus.
Glória e majestade estão ante a sua face, força e formosura no seu santuário.
Dai ao Senhor, ó famílias dos povos, dai ao Senhor glória e força.
Dai ao Senhor a glória devida ao seu nome; trazei oferenda, e entrai nos seus átrios.
Adorai ao Senhor na beleza da santidade; tremei diante dele toda a terra.
Dizei entre os gentios que o Senhor reina. O mundo também se firmará para que se

não abale; julgará os povos com retidão.
Alegrem-se os céus, e regozije-se a terra; brame o mar e a sua plenitude.
Alegre-se o campo com tudo o que há nele; então se regozijarão todas as árvores

do bosque,
Ante a face do Senhor, porque vem, porque vem a julgar a terra; julgará o mundo

com justiça e os povos com a sua verdade.
Salmos 96:1-13

Salmo 96
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1,8 milhões de pessoas aguardam a análise
do pedido de aposentadoria no país

A resposta dos pedidos de aposentadoria e aprovação e ou a espera de nova
perícia para dar continuidade ao benefício do auxílio doença tem gerado revolta
e preocupação nos usuários. Apenas 27 Unidades da Federação - inclusive
Minas tem cumprido o prazo que é de 90 dias para concessão de benefícios do
Instituto Nacional do Seguro Social (INSS), afirma-se um novo Boletim de estu-
dos da Previdência.

O procedimento deve ser realizado em até três meses, acordado entre o INSS,
Ministério Público Federal e Supremo Tribunal Federal. Em março de 2022, o
prazo não foi cumprido em 20 das 27 Unidades da Federação, sendo o principal
motivo o fato da greve de médicos peritos, que culminou na suspenção das
atividades por 52 dias.

A situação tem piorado, inclusive, o estado psicológico das famílias que
aguardam a conclusão dos pedidos.  A solicitação do benefício começa pelo
telefone 135, ou pelo computador: www.meu.inss.gov.br. Acesse a ferramenta
INSS. Pelo celular- Aplicativo- click em "novo pedido". Digite o nome do serviço
ou benefício que você precisa. Click no nome do serviço do beneficiado. Leia o
texto e avance conforme instruções.

1,09 milhão de segurados aguardam por perícia médica de INSS
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Estacionamento de ambulâncias no Hospital
Margarida continuam prejudicado motoristas

que não respeitam regras de trânsito
JOÃO MONLEVADE -

Carros continuam ocu-
pando vagas proibidas
destinadas às ambulâncias
no Hospital Margarida.
Fazer cumprir a lei gerou
críticas aos guardas de
trânsito que trabalham no
setor de fiscalização da
Prefeitura, algumas vezes,
tentando controlar os
abusos, solicitando aos
donos de veículos a reti-
rada dos carros em locais
não permitido. Muitos
motoristas, claro, não con-
cordaram em ser atuados,
podendo receber multas.

Nada adiantou os
agentes agiram correta-
mente cumprindo o Códi-
go de Trânsito Brasileiro.
Quem comete o erro, sem-
pre quer ficar com a razão,
muito difícil reconhecer e
quando encontra "fajutas
pessoas" em suas defen-
sivas, aí que crescem
"asas" "detonando" com
os agentes de trânsito. E
foi assim, as vezes que
estavam efetuando o que
pede a lei.

Na Terça feira, 07 de
junho, O Celeste compare-
ceu na instituição para
conversar com a adminis-
tração sobre um fato ocor-

rido no estabelecimento
que lida com os cuidados
com a saúde das pessoas.
A reportagem deparou
com grande número de
carros nos locais proibi-
dos, tirando espaços des-
tinados para ambulâncias

se necessário efetuar
manobras e paradas.  Sem
solução e pela falta de re-
speito de uns com outros,
a situação prossegue. No
dia a dia, motoristas das
ambulâncias, seguem per-
dendo tempo com pa-

cientes, esperando encon-
trar os donos dos carros
para retirar seus veículos.
E a dificuldade de acesso
rápido aos pacientes grave-
mente feridos, correndo

riscos de vida e até neces-
sitando serem transferidos
para outros hospitais em
Belo Horizonte é real. Nin-
guém respeita as placas. A
situação torna-se ainda

pior, por ser o acesso aper-
tado e estando a Unidade
de saúde, sentido a admin-
istração, em construções.
Essa pauta nunca se dis-
cuti no plenário.

Fotos: Gilson Elói
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Define apoio à candidatura de Kalil ao governo de Minas
MINAS GERAIS - O

martelo foi batido, nesta
segunda-feira (13), em re-
união em Brasília entre Ka-
lil e o presidente nacional
do União, Luciano Bivar

O União Brasil definiu,
nesta segunda-feira (13),
que vai apoiar a candidatu-
ra ao governo de Minas do
ex-prefeito de Belo Horizon-
te, Alexandre Kalil (PSD).

A informação foi adian-
tada pelo jornal Folha de
S.Paulo e confirmada para O

Divulgação

MINAS GERAIS -
Rosângela Reis, deputada
estadual comunicou à
mesa Diretora da Assem-
bleia Legislativa de Minas
Gerais (MG), terça-feira,
07, seu deslocamento
partidário para o PL. A par-
lamentar era vinculada ao
Partido Podemos. O comu-
nicado se deu após 60
dias, após a Justiça Ele-
itoral identificar a dupla fil-
iação de Rosângela.
Primeiro de abril, a repre-
sentante se filiou ao MDB
e ao PL de Ipatinga, região
do Vale do Aço.

A dupla filiação foi
presenciada pela 130 Zona
Eleitoral de Ipatinga em 26
de abril. Apesar a data de
filiação de Rosângela Reis
ao MDB e ao PL no dia
primeiro de abril, os cadas-
tros junto ao Sistema de
Filiação Partidária (Filia)
são de datas distintas.
Enquanto o MDB foi real-

izado também no dia
primeiro de abril, após o
encerramento partidário.

A deputada disse que
ingressou no PL equiv-
ocadamente na mesma
data filiada ao MDB. O
Ministério Público Ele-
itoral (MPE) em sua man-
ifestação, Rosângela Reis.
Admitiu que negociou o
deslocamento para o MDB,
escolhendo em definitivo o
PL Sua decisão foi comu-
nicada aos liberais, que

vangloriaram o ato.
 Até 2013, a Lei dos

Partidos - 9.096/1995- de-
terminava a nulidade de
ambos os vínculos
partidários em caso de
dupla filiação. A deputada
se encontra devidamente
no PL, conforme consta
nos registros do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE).
Mauro Simonassi, juiz Ele-
itoral de Ipatinga determi-
nou o cancelamento de
Rosângela ao MDB.

União Brasil

TEMPO pelo presidente na-
cional do União Brasil, dep-
utado federal Luciano Bivar.

Segundo Bivar, que é
pré-candidato à presidên-
cia da República pelo Un-
ião Brasil, a aliança foi
definida, em reunião com
Kalil e dirigentes do PSD
no começo da tarde desta
segunda. A escolha pela

aliança com o ex-prefeito
de BH se deu, de acordo
com Bivar, pelo fato do
PSD não ter candidatura
para presidente. Seu
palanque em Minas, por-
tanto, será o de Kalil, que
também está apoiando o
ex-presidente Luiz Inácio
Lula da Silva (PT).

"O Kalil tem o candi-

dato dele, mas nem por
isso ele vai estar contra
a gente", afirmou Bivar
que disse que o União
Brasil não vai apoiar
Marcus Pestana (PSDB),
porque os tucanos, na-
cionalmente, vão apoiar
a candidatura de Simone
Tebet (MDB).

Fonte: Jornal O Tempo
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Rosângela Reis deixa
o MDB e filia-se ao PL
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Vereadores de Bela Vista de Minas aprovam verba
de dois milhões e prefeita que não realiza obras

A reforma do cemitério era uma das obras previstas para serem custeadas com o valor aprovado

BELA VISTA DE MI-
NAS - O legislativo munic-
ipal de Bela Vista de Minas,
pensando no povo, jamais
deixou de aprovar projetos
solicitados pela prefeita
Samantha de Ávila e a vice
Rosilene Taveira. Um exem-
plo foi o projeto votado e
aprovado por unanimidade
pelos vereadores autori-
zando o município a con-
trair um empréstimo de dois
milhões de reais, para ser-

em investidos em obras da
cidade. Dos dois milhões,
um milhão era para asfalta-
mento e calçamento de
ruas e os outros e a outra
metade era destinada para
a reforma do cemitério. Até
o momento, nada do que
foi feito. As Ruas continu-
am sem asfaltamento e
calçamento, fato atestado
pelo O Celeste, nos locais
mais necessitados e afas-
tado do centro comercial.

A reforma do cemitério
(foto), local em respeito às
famílias que perderam seus
entes queridos e como um
milhão foi aprovado, pelo
que constatamos somente
uma limpeza "no mais ou
menos" foi realizada.
Ninguém toca mais no as-
sunto sobre os dois mil-
hões. E não pode ser um
assunto esquecido, afi-
nal foram pedidos para
melhorias do município.

Gilson Elói

Poste de luz pode cair em
cima de casas na Rua Camilo
Bueno em Bela Vista de Minas

BELA VISTA DE MI-
NAS - Um Poste de luz
em uma curva na Rua
Camilo Bueno, no bairro
Lages, município de
Bela Vista de Minas, pre-
cisa ser mudado de lo-
cal, pelo órgão respon-
sável da cidade. A base
de cimento, encontra-se
tombada ameaçando cair
em cima de telhados de residências. A tragédia anunciada, ainda não ocorreu pelo
fato de ainda estar seguro por fios de energia da rua, ligados e sustentados entre
outros portes. No entanto, já esticados pela força da inclinação.

O motivo causado são os deslizes de terra descalçando a parte de baixo da
estrutura de cimento, próximo ao córrego, sem nenhum trabalho de contenção
de terra, feito pela prefeitura para impedir o ato. Além do mais, toda água que
devia seguir normalmente pelo córrego, desce lentamente, apresentando sinais
de entupimentos com água parada de cor esverdeada e com odor forte da rede
da rua, coberta pelo mato.

O Celeste esteve no local, solicitado pelos moradores, afirmando que estão
exaustos de pedir providências da prefeita e da vice que sempre justificando que
"estão cientes e estão olhando". Mas meses se passaram e o alerta está claro do
que pode acontecer por negligência.

Gilson Elói
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Juliana Conrado cri-
ou o projeto "Mul-
heres Empoderadas
empoderam as outras"
com o proposito valo-
rização da Mulher na
sociedade onde abor-
dar a importância do
papel da mulher na so-

ciedade e o quão difícil foi, e continua sendo,
esse processo de valorização da imagem femini-
na desde o passado remoto até os dias de hoje.
Segundo a Professora Juliana Conrado, é essen-
cial estar ciente do preconceito, que ainda existe,
mas que é muito menor do que era no passado,
mas que necessita de uma reflexão a respeito da
convivência masculina e feminina dentro da so-
ciedade. Se bem preparada, a mulher, terá o poder
de transformar o dia-a-dia de desigualdades, in-
dividualismo, violência e exclusão em um futuro
no qual a democracia e a solidariedade serão re-
speitadas e propagadas continuamente. O obje-
tivo do projeto, inserir a mulher em todas as es-
feras dando-lhes espaço, vez e voz.

"Todo o projeto será realizado de forma vol-
untária sem fins lucrativos e, precisamos de apoia-
dores para que seja concretizado. O projeto tem
por objetivo criar um grupo de mulheres de todas
as idades e prepará-las para se posicionarem, se
valorizarem, a correrem atrás de seus ideais,
através da ajuda mútua que encontrarão no tal
grupo em questão, terão suporte necessário para
resgatar a sua autoestima e ser feliz de fato. Como
ações, estão previstos encontros a serem defini-
dos os locais (neste quesito necessitamos de
parcerias) para realizarmos diversas atividades
conforme cronograma a ser divulgado em breve,
para que realizemos atividades tais como: Pal-
estras sobre diversas temáticas: Sexualidade, Em-
poderamento Feminino, Profissão e Mercado de
Trabalho, O espaço da Mulher na sociedade e
Autoestima. ? Workshop, com mini-cursos em
diversas áreas a serem discutidos de forma
democrática em nossos encontros.

E venho, através deste veículo de comuni-
cação, O Celeste, pedir parcerias para a realiza-
ção do mesmo em todos os bairros de João Mon-
levade, para que possamos alcançar todas as
mulheres e levar a oportunidade para todas que
desejarem. E fica também o convite de quem dese-
jar participar, já temos um grupo com aproxima-
damente 100 mulheres, a meta é atingir o máximo
de mulheres possível", concluiu Juliana.

Mulheres Empoderadas
empoderam as outras

Professora Juliana Conrado
Graduada em Ciências Biológicas (FUNCESI) e Pedagogia (UFOP)

Pós graduada em Gestão Ambiental e Práticas Pedagógicas (UFOP),
Mestranda em Educação pela UFMG.

Contato: whatsApp: (31) 9 8608-0390
Face: Juliana Conrado
Insta: @professorajulianaconrado

JOÃO MONLEVADE -
Um comércio foi surpreen-
dido por ladrões recente-
mente em João Monlevade.
Os autores dos furtos en-
contravam-se portando
máscaras e bonés, cobrin-
do praticamente todo o
rosto. Informação que che-
garam à reportagem que
policiais foram acionados
e um boletim de ocorrência
foi realizado, com de-
scrições sobre o ocorrido,
porém, somente com car-
acterísticas de estaturas e
como se portavam vesti-
dos os ladrões que causa-
ram um enorme prejuízo ao
proprietário do estabeleci-
mento. Nem pela câmera foi
possível reconhecê-los
pelo uso dos assessórios.

Até o fechamento de O
Celeste, os autores do
crime não haviam sido
capturados, e tal fato serve
de alerta a outros propri-
etários de empreendimen-
tos comerciais. Alguns
deles, com boutique e out-
ros seguimentos, afirma-
ram a reportagem que irão
proibir clientes de fazerem
compras usando boné,
máscaras e capacete.

Crime em loja no centro de Carneirinhos,
comerciantes cogitam proibir compras

portando boné, máscaras e capacete
Gilson Elói
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Prefeita Samantha de Ávila e a Vice- Rose,
deixam o Ginásio Poliesportivo destruído

Espaço de evento da cidade que chegou recepcionar artistas famosos, com mato,
paredes quebradas, sem telhados, mato, moveis velhos e até com fezes de animais

BELA VISTA DE MI-
NAS - Tem-se conheci-
mento que R$ 619.460,56
são os valores deixados
pelo ex-prefeito Wilber
José de Souza, com data
de início para a obra, 08/
08/2020 do Ginásio Po-
liesportivo e da quadra
de esporte no município
de Bela Vista de Minas.
Os valores foram em
caixa da prefei tura
através do BDMG (Ban-
co do Desenvolvimento
de Minas Gerais, contra-
to de financiamento,
número 284.414- Leis
Estaduais,  número-
10.846/1992 e número

15.770/2005, com prazo
de 180 dias para a entre-
ga dos espaços festivo
e esporte a comunidade,
eram de 180 dias.

A empresa ganhadora
da licitação foi a Tema
Construtora- EPP. Insti-
tuição financiada:
Prefeitura Municipal de
Bela Vista de Minas.

Tudo constou nas in-
formações prestadas: os
valores, o prazo que era
para a entrega e o dinheiro
reservado nos cofres
públicos. Na ocasião o
Legislativo Municipal
aprovou a proposta do
chefe do executivo, com

uma parcela da prefeitura,
somaram mais de dois mil-
hões e trezentos mil para
obras e reformas.

As obras foram cumpri-
das pelo ex-gestor, com
explicações do projeto en-
viado para aprovação dos
parlamentares. No entan-
to, o seu mandato acabou
sem o prazo para a refor-
ma do Ginásio e da Quad-
ra. Até hoje, a atual prefei-
ta interessou pelos
serviços e ninguém sabe
o que se sucedeu com a
empresa. Ninguém, sabe
nada da prefeitura. Não
seria necessária uma au-
diência pública.

Fotos: Gilson Elói

Algumas fotos comprovam o descaso com as duas áreas de lazer do município
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Mais um perigo no trânsito que não exige
carteira de motorista e até menores
conduzem: a bicicletas motorizadas

Os abusos têm sido além dos limites
nas ruas e até Avenidas da cidade

JOÃO MONLEVADE -
Os abusos cometidos por
motociclistas que trabal-
ham na entrega de merca-
dorias em João Monle-
vade, tem sido fora do
normal. Impacientes e
correndo contra o tempo,
colocam suas próprias vi-
das em riscos e de outros,
aparecem eles, com ultra-
passagem pela con-
tramão, passando pelos
cantos de pistas, empinan-
do motos, passando entre
meios canteiros central,
fazendo zigue zague entre

carros e pessoas, seguem
sem punições.

Agora mais um au-
tomóvel aparece, as bici-
cletas motorizadas con-
duzidas em mãos de irre-
sponsáveis e na maior-
ia, menores de idade. O
exemplo que andam dan-
do, empinando bicicle-
tas em Ruas e Avenidas,
em frente carros, ultra-
passando pela con-
tramão, avançando sinal
e mais um perigo para
pedestres. Por ser um
veículo motorizado, não

teria as autoridades rep-
resentativas e atuantes,
começar a pensar no as-
sunto. As cenas se tor-
naram comuns.

Ana foto um condutor
de uma bicicleta motor-
izada na Avenida Gentil
Bicalho, flagrado pelo O
Celeste, após seguir num
Zigue Zague e ritmo acel-
erado, seguindo na dis-
puta no trânsito, entre
motos e carros. Muitos
dos que são visíveis na
cidade sem o equipamen-
to de proteção.

Gilson Elói
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Empresário perde a cabeça no trânsito em
João Monlevade, e agride com xingamentos

outro condutor e por pouco não causou uma briga
JOÃO MONLEVADE -

Tráfego intenso e estresse
acentuado pelos conges-
tionamentos são potenci-
ais causas para desenten-
dimentos no trânsito.

O que acontece, muitas
vezes, são os atrasos
causados pela própria
pessoa por conta do tra-
balho, das relações famil-
iares e da quantidade de
demandas no dia a dia.

O estresse tem se agra-
vado no trânsito intenso
que costuma deixar as
pessoas ainda mais nervo-
sas com o dia corrido.

A demora para chegar
em casa depois de um
longo dia cansativo, são
outros fatores que po-
dem impedir  de per-
manecer ser mais toler-
antes e educados.

Levar uma famosa
"fechada" de outro motor-
ista, não receber a passa-
gem quando você precisa
entrar na próxima rua, a fal-
ta de sinalizar seta, freadas
inesperadas em cima de um
cruzamento, buzinas e ges-
tos obscenos, são algumas
causas, para de manter a
calma. Na maioria das vez-
es a briga de trânsito
começa. E até por atos ba-
nais e bobos.

E quando os ânimos
se exaltam, as conse-
quências são impre-

Gilson Elói

visíveis. Na Avenida Wil-
son Alvarenga, na seg-
unda-feira, 06, às 11:48
(referência, em frente o
sinal na Praça mais con-
hecida praça do lindin-
ho). Um empresário da
cidade, que trabalha com
refrigeração, após um
veículo que seguia a

Avenida atrás de um
ônibus da Enscon e en-
trar em sua frente, sem
sinalizar seta.

Nesse instante, filas de
carro se formaram a frente
do condutor que que o
deixou nervoso e atrás de
seu veículo. Impaciente,
alterado e sem importar

com os demais condu-
tores, ele aproveitou a len-
tidão do trânsito, parou
seu carro, desceu deixan-
do a porta aberta se dirig-
indo ao outro condutor.

E começou uma terrív-
el discussão, com "ber-
ros" e gritos e gestos en-
tre os dois. Depois de tro-

car "acusações entre
partes, a situação que
poderia até surgir em con-
fronto de corpo e até algo
mais trágico, foi encerra-
do com buzinas enfileira-
das para fazer o trânsito
fluir. O Celeste que se en-
contrava-se justamente
atrás do nervoso e des-
controlado senhor que
desceu do carro, conhece
ambos e por ética preferi-
mos não mencionar os
nomes e nem deixar trans-
parecer o rosto de um de-
les e placa de seu veículo

e a marca do automóvel.
Foi uma grosseira e fal-

ta de disciplina por ser um
empresário sem dúvidas.
Na verdade os dois "bru-
tos".  Veja as duas ima-
gens registradas pela re-
portagem, nitidamente
apontando o dedo e com
atitudes na face de um
descontrole psicológico,
para quem está a frente de
um volante de carro. Um
ato vergonhoso ainda por
se tratar de um empresário,
que lida com o povo co-
tidianamente.
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Mais de 30 caminhões de entulhos e lixo são
retirados do bairro Planalto pela Prefeitura

JOÃO MONLEVADE -
A Prefeitura de João Mon-
levade, por meio da Secre-
taria Municipal de Serviços
Urbanos, retirou cerca de
30 caminhões cheios de
entulhos e lixo das ruas do
bairro Planalto. A limpeza
ainda não terminou.

Além do Planalto, tam-
bém receberam o serviço
nesta semana o núcleo da
Fundação Crê-Ser e o
Centro de Educação In-

fantil (Cemei) do bairro
Promorar, trevo e passare-
la do bairro Cruzeiro Ce-
leste e rua Sertaneja, no
bairro Belmonte.

A Prefeitura de João
Monlevade pede que a
população colabore com a
limpeza e não deposite lix-
os e entulhos nas ruas.  O
Setor de Fiscalização e
Posturas está atento para
a situação e alerta que
identificado o autor do

descarte irregular de lixo,
o cidadão pode ser autua-
do. A população também
pode denunciar os infra-
tores pelos telefones 3859-
2571 ou 3859-2572.

O Celeste destaca mais
uma vez o ótimo serviço
prestado pela Secretaria de
Serviços Urbanos, dirigida
pelo Marcão, que é um ex-
emplo Secretário Municipal,
eficiente e atencioso com a
população.

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE - A quadra de esportes do bairro
Santo Hipólito receberá obras de infraestrutura nos próxi-
mos meses, tendo como objetivo principal a colocação de
alambrado em volta da quadra e a reforma do piso.

A empresa BTZ ENGENHARIA E CONSULTORIA
EIRELI foi a vencedora da licitação que foi concluída no
mês de maio, sendo que o valor do contrato é de R$
114.206,71. O prazo de execução dos serviços previsto é
de três meses.

Prefeitura assina
contrato para execução

de alambrado e reforma
de pisos na quadra

de esportes do
bairro Santo Hipólito
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JOÃO MONLEVADE -
Os moradores do bairro
Laranjeiras estão profunda-
mente insatisfeitos com o
vereador Bruno Cabeção
(detalhe). O parlamentar, que

Moradores do bairro Laranjeiras reclamam do descaso do
vereador Bruno Cabeção com as demandas da comunidade

em sua campanha se com-
prometeu em sempre estar at-
ento às necessidades do
bairro, em nada está colabo-
rado para isso. As ruas do
bairro estão imundas cheias

de buracos, cheias de mato.
Até um ponto de ônibus
com pixações trazendo as
iniciais de uma das maiores
organizações criminosas
do Brasil está entre o des-

caso com o bairro. Além
disso o mato vem tomado
conta dos demais pontos
de ônibus do Bairro.

Sabe-se que a Admin-
istração Municipal atende

a diversas demandas dos
parlamentares para as co-
munidades as quais eles
pertencem, principalmente
quando se trata de
questões tão fáceis de re-

solver, no caso limpeza
pública. Será que o par-
lamentar em questão vai
continuar fechando os ol-
hos para questões de seus
próprios vizinhos...

Fotos: Gilson Elói
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Aumento de do índice de suicídio
na região do Médio Piracicaba

MÉDIO PIRACICABA - Infelizmente a região do médio
Piracicaba ostenta um alto índice de suicídio nos últimos
anos. Somente neste ano foram cometidos oito atos de
auto violência.

A Câmara dos Deputados realizou recentemente um estu-
do sobre o aumento de suicídio, automutilação e proble-
mas psicológicos entre os jovens brasileiros.

O psiquiatra Humberto Müller, de Rondônia, apresen-
tou dados sobre o suicídio no Brasil e no mundo. Ele disse
que acontecem 16 milhões de tentativas por ano no mun-
do. "No Brasil, acontece uma morte por suicídio a cada 45
minutos, mas para cada morte temos outras 20 tentativas.
Os números são altos e preocupantes", explicou.

Müller também chamou a atenção para o aumento nos
casos de depressão e Transtorno do Déficit de Atenção
com Hiperatividade (TDAH) entre crianças e adolescente.
Segundo ele, "4% dos adolescentes brasileiros apresen-
tam sinais depressivos e 1 a cada 4 crianças já apresentou
indícios da doença".

Ele disse que os números de Centros de Atenção Psi-
cossocial são insuficientes para o atendimento de todos.
"Em Rondônia, temos apenas um CAPS I (centro especial-
izado no atendimento infanto-juvenil). Os números são
muito pequenos pela magnitude dos problemas", afirmou.

Posvenção
A psicóloga Fabiola Ruzzante

Fernandes ressaltou a necessidade de
criar um plano de pósvenção, que é o
conjunto de ações para promoção do
cuidado prestado aos sobreviventes
enlutados por um suicídio, para evitar
que novas tentativas aconteçam no
mesmo núcleo familiar ou escolar.

"É muito importante ter um plano
consolidado de pósvenção, uma
política pública nacional. Quando uma
família vivencia uma perda por suicí-
dio ela fica totalmente desorganizada,
buscando constantemente pelo moti-
vo, se culpando. É uma situação ex-
tremamente dolorosa que precisa de
cuidados, pois há riscos de termos
dentro desse mesmo grupo outras ten-
tativas", destacou.

Fonte: Agência Câmara
de Notícias
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JOÃO MONLEVADE -
No dia 09 de junho o vere-
ador e presidente da
Comissão de Saúde, Re-
vetrie Teixeira (MDB),
conduziu uma reunião na
Câmara Municipal de João
Monlevade para tratar de
assuntos sobre a saúde
geral no município.

Revetrie destacou que
o objetivo do encontro era
buscar esclarecimentos a
respeito do aumento nos
casos de COVID na ci-
dade, superlotação no
Hospital Margarida, falta
de médicos da Estratégia
de Saúde da Família nos
Postos de Saúde, além de
demais esclarecimentos
acerca dos setores que
lidam com os serviços.

Segundo o parlamen-
tar, o município não dis-
põe de um Centro Espe-
cializado de Atendimento
à Covid, e, por esta razão
os pacientes procuram o
Hospital Margarida. "Os
médicos não estão con-
seguindo atender a todos
pelo aumento na deman-
da de atendimentos. A
gente entende que o Hos-
pital é referência region-

Saúde é tema de reunião na Câmara Municipal
promovida pelo vereador Revetrie Teixeira

Divulgação

al, mas precisamos achar
uma solução para o prob-
lema", disse.

Participaram do encon-
tro, os vereadores Belmar
Diniz (PT), Doró da Saúde
(PSD) e Pastor Lieberth
(DEM); além da Secretária
de Saúde, Raquel Drum-
mond, a coordenadora da
Vigilância em Saúde (Visa)
Viviane Ambrósio, a ad-
ministradora do Hospital
Margarida, Jussara Célia
Ferreira, o assessor jurídi-
co do hospital Margarida,
Felipe Ivens e o presidente
da Acinpode Elias
Gonçalvesda , bem como
diversos servidores da
Secretaria de Saúde e
membros do Conselho
Municipal de Saúde.

A administradora do
Hospital Jussara Célia, ex-
plicou que nos últimos
dias a unidade tem regis-
trado aumento no número
de atendimentos e princi-
palmente de internações a
idosos. Segundo ela, a
unidade ampliou o núme-
ro de leitos clínicos para
os pacientes que antes
aguardavam internados no
Pronto Socorro.  Jussara
explicou também que a
unidade conta com três
médicos clínicos e um
médico generalista autor-
izado pelo Ministério da
Saúde e pelo Conselho de
Medicina, para atender
crianças, além de cirurgião
e ortopedista 24 horas. "A
unidade é referência no

atendimento a acidenta-
dos da BR 381. Nos últi-
mos dias houve um au-
mento pela procura de at-
estados médicos no Pron-
to Socorro, o que tem afe-
tado nos atendimentos. A
demanda é crescente em
relação a internações, hoje
temos por exemplo, três
pacientes aguardando
vaga para o CTI.  Não es-
tamos conseguindo trans-
ferir pacientes para Belo
Horizonte, os Hospitais da
Capital também se encon-
tram em situações difíceis.
Enfrentamos dificuldades
também, na transferência
com pacientes de con-
vênio". Pacientes passam
por uma triagem, conheci-
da como Protocolo de

Manchester. Ela destacan-
do o protocolo um avanço,
permitindo a classificação
conforme o grau de urgên-
cia para o atendimento.

A Secretária de Saúde,
Raquel Drumond, desta-
cou que a pasta tem con-
centrado todos os es-
forços no sentido de for-
talecer a atenção básica
e especializada. "No iní-
cio da administração nós
completamos 13 equipes
de Estratégia de Saúde
da Família ( ESF), além da
contratação de 35
Agentes Comunitários
de Saúde. O intuito é
chegar ao número de 17
Estratégia de Saúde da
Família, completando
75% da população com
cobertura de atenção
básica. Este fortalecimen-
to irá contribuir para de-
safogar os atendimentos
feitos pelo Hospital.

Em relação casos de Cov-
id no município, a Coorde-
nadora da Visa, Viviane Am-
brósio disse que os dados
só são divulgados quando
são documentados pela
Vigilância. Segundo ela, em
alguns casos podem ocor-

rer divergência nos dados,
caso os testes feitos na rede
privada, por exemplo, não
sejam informados à Vigilân-
cia. Ela lembrou que o setor
tem o prazo de 48horas para
divulgação, conforme prevê
o Ministério da Saúde. Vivi-
ane ainda relatou que a vaci-
nação de primeira dose foi
feita em 87,92% da popu-
lação. A segunda dose foi
de 88,49%, a terceira
dose 64,41% e a quarta
dose 51,96%. As doses
pediátricas registram
65,42% para primeira dose e
50,62% para segunda dose.

Questionada pelo vere-
ador Revetrie Teixeira a
respeito do "que tem sido
feito em relação ao alto
número de casos de Cov-
id em escolas", Viviane
explicou que em duas in-
stituições de ensino que
apresentaram número ele-
vado de casos, foi regis-
trado entre os funcionári-
os e não em alunos.

Revetrie informou que,
devido a importância do
tema, ele pretende convo-
car outra reunião no prazo
de 15 dias para retomar as
discussões.
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Modelo Plus Size esbanja
beleza e bom gosto
Ana Amélia de Araújo Souza

é modelo exclusiva da loja Mix-
mom de João Monlevade. Ela
aparece no O Celeste, exibindo
um bonito modelo da loja, uma
combinação perfeita, entre com
o belo e bom gosto de quem sabe
e conhece o estilo Plus.

Abandono de idoso é crime
Segundo prevê o Estatuto do idoso, a condu-

ta de abandonar essas pessoas em hospitais,
casas de saúde e entidades de longa permanên-
cia é crime. A legislação prevê pena de detenção
de seis meses a três anos, além de pagamento de
multa. Neste mês, acontece a campanha "junho
violeta", dedicado à conscientização do combate
contra a pessoa idosa, que é celebrada no dia 15
de junho.

Antidepressivos
As vendas desses medicamentos no Brasil

tiveram um aumento de 11% no primeiro bimestre
de 2022 em comparação com igual período de 2001.
A causa, provêm de estres, medo, ansiosidade,
fadiga, perda de sono, preocupações e excesso
de trabalho, e tempo excessivo no celular e com-
putadores.

Cinema
Coringa
Sucesso de público de crítica em 2019, o filme

com arquirrival do Batmam terá uma continuação,
com direito a Joaquin Phoenix novamente no pa-
pel principal

Leitura- os mais vendidos
Autoajuda e Esoterismo
Os segredos da Mente Milionária- T.Harv Eker
12 regras para a vida- Jordan B. Peterson
Quem pensa enriquece- Napoleon Hill
A coragem de ser imperfeito- Brené Brown
 O poder do hábito- Charles Duhigg
O homem mais rico da Babilônia- George S. Clason

ETE do Cruzeiro
Celeste custou R$

7.000.000,00
Continua a questão da Estação

de Tratamento de Esgoto da região
do Cruzeiro Celeste. Trata-se de as-
sunto sério, pois a obra foi inaugu-
rada mas nunca entrou em funcio-
namento.  Na ocasião, há 12 anos
atrás, Gustavo Prandini, iniciava uma
de suas promessas, um projeto, se
finalizado, e fosse realmente levado
em frente, uma das mais valiosas e
extensa obra já realizada em ben-
feitorias de João Monlevade para
tratamento de esgoto, avaliada em
R$ 7 milhões e meio de reais. Ainda
na esperança de funcionar.

ETE de
Carneirinhos,
avaliada em

R$ 11.114.022,06
Numa  reunião técnica com os mo-

radores do bairro Areia Preta, há 12
anos, dava sinais positivos sobre a
construção da ETE Carneirinhos (Es-
tação de Tratamento de Esgotos),
que seria implantada na região próx-
ima ao bairro. Seria aresponsável pelo
tratamento de 60% do esgoto da ci-
dade, centro. Milhões foram investi-
dos, mais ninguém sabe onde.

O local coberto de mato.

A Professora de Yoga certificada pela
Aliança Internacional do Yoga, Milena Bar-
bosa de Laia Resende, mais conhecida por
Milena Laya, Com autoconhecimento e de-
senvolvimento Humano- Graduanda em Nu-
trição - UFV e Estudante da medicina Ayurve-
da com propósito de aliar a medicina oriental
com a ciência ocidental, em busca da Saúde
Integral, um brilho na coluna Celeste.
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Psicóloga Neliane Reggiani
Formada há 12 anos- CRP: 04/34083
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental / Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade

e Comportamento com ênfase em compulsão alimentar. Cel: 98769-2773 / Siga-me @psicologaneliane

Como ter um relacionamento saudável?

Você já parou para pensar em quais os motivos
que levam as pessoas a se relacionarem e desejarem
viver juntas. Como psicóloga nos atendimentos re-
alizados percebi que são eles: necessidade de carin-
ho, companhia, compartilhar planos de vida, real-
izar sonhos juntos, constituir família, sentir-se ama-
do, sentir-se seguro, por medo de ficar doente e
estar só, por carência e medo da solidão. Observe
que alguns aspectos que estimulam as pessoas a
desejarem estar juntas são positivos enquanto que
outros são negativos e até danosos, podendo até
levar ao adoecimento emocional, desgaste da relação
e infelizmente às vezes ao término da relação.

Agora vamos pensar no que consiste um relacio-
namento saudável, ou aquele que faz o amor durar. Cito então dizer algumas situações
que pode te ajudar se o seu desejo for esse:

- Diálogo - é extremamente importante para qualquer relação. Não existe
relacionamento sem "brigas" porque os problemas estão sempre presentes em

nossa rotina de vida, e às vezes pode ser que você esteja num dia mais frágil e que acabe
se chateando ou se estressando mais facilmente com algo, mas se isso se torna roti-
neiro então algo precisa ser revisado em sua vida e conversado com seu parceiro.

- Apreciar que o outro -  é do jeito que ele é e não tentar mudá-lo ou sentir-se
respeitado sendo exatamente da maneira como você é. Estou falando da maneira como a
pessoa é, seus gostos, desejos, aspirações ou sonhos, já os comportamentos que atra-
palham a relação devem ser conversadas sempre, por exemplo, falta de organização na
casa, divisão de despesas ou tarefas no lar;

- Apoiar o parceiro em relação as suas aspirações de vida, sonhos, promoção no
trabalho ou mesmo desejo em deixar o trabalho. Se teu parceiro se interessa por você
e suas coisas, não significa ele querer fazer exatamente o que você faz, mas significa te
apoiar e te amparar quando você precisar.

- Aceitar e respeitar as diferenças existentes entre vocês, sem sarcasmo, sem piad-
inhas e sem ironias. Sarcasmo e ironias são altamente destrutivos nas relações.

- Confiança e respeito. A base para uma relação amorosa é a confiança e o respeito,
sem isso é impossível que dê certo, e quando dá certo sem estes ingredientes é porque
alguém está sendo anulado na relação.

Não existe casal que não tenha ajustes a serem realizados, problemas que precisam
ser resolvidos juntos, mágoas, aborrecimentos por uma coisa ou outra. A diferença
está no desejo de fazer dar certo com respeito e maturidade, alguns casais às vezes
percebem que estão com problemas sérios de comunicação e compreendem facilmente
que precisam de ajuda, outros casais demoram um pouco mais. Nenhum relaciona-
mento funciona sozinho, nem melhora sozinho, nem piora sozinho, em tudo sempre
existirá a participação dos dois, seja na ação ou omissão dos comportamentos que
estão piorando ou melhorando a convivência.

*termo parceiro usado refere-se a mulher e o homem.
Uma beleza que encanta em cada pose

A modelo Tarcy Monteiro de Belo Horizonte, esbanja uma combinação perfeita
com sua beleza, brilho, charme e sensualidade em cada ensaio fotográfico do qual
participa.  A proximidade de seu trabalho com O Celeste, suas poses sempre inovador-
as desperta o belo que cada vez é mais surpreendente.
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